

PZ ALTÖTTING **Erstausfahrt**

Am 14. April 2007 luden die drei PZ Altötting Mitglieder Hans-Gerd Brammen, Porsche 911 Turbo (1997), Max Lang, 911 Carrera 4S Cabrio (1996) und Bert Vogl, Boxster S (1987) zur alljährlichen Erstausfahrt ein. Alle drei hatten im vergangenen Jahr ihren neuen Porsche erhalten. Auf dem Gelände der Firma Max Lang Caravan in Kastl starteten nach einem Welcome-Drink und bei perfektem Wetter 20 Porsche in einen wunderschönen Tag. Staunende Gesichter gab es auf der Durchfahrt des Neuöttinger Stadtplatzes und auf dem Weg zum ersten Zwischenstopp mit Kaffee und Kuchen, zum Golfplatz in Pleiskirchen. Auf traumhaften kleinen Landstraßen ging es weiter in Richtung Niederbayern: über Aldersbach nach Gangkofen und zurück nach Emmerting, wo uns zur Feier des Tages bei Bert Vogl ein wahres Freudenmahl erwartete! Die bezaubernden Köchinnen hatten extra auf die Ausfahrt verzichtet und dafür jede Minute in die Vorbereitung eines wunderschönen Abendessens investiert. Bis spät abends wurde gefeiert. Unser Dank geht an die drei Clubmitglieder für diesen tollen Event! Weitere Bilder unter www.porsche-altoetting.de. ▼



PZ LÜNEBURG UND PZ KIEL

17. Porsche Golf Cup Turnier



Am 14. Juni 2007 führten die Porsche Zentren Lüneburg und Kiel in Kooperation mit dem GC Waldshagen (Plön) das Porsche Golf Cup Turnier durch. Mit dem Koffwagen fuhren die Teilnehmer zum ersten Abschlag. Die Gewinner der einzelnen Klassen nehmen am Finalturnier vom 6. bis 9. September 2007 in Hamburg teil. Gespielt wird auf den Plätzen der Golfclubs Gut Kaden und Wendlohe. ▼

PZ LÜNEBURG **Pferdestärken**

Der Reitverein Harsefeld e.V. lud Mitte Juni zu seinem traditionellen Reit- und Springturnier in Bargstedt ein. Trotz des typisch norddeutschen Wetters kamen die rund 9.000 Besucher an den fünf Tagen »Reitsport der Superlative« voll auf ihre Kosten. Sie genossen hochklassigen Pferdesport (Europa- und Weltmeister waren am Start) und am Rande die kulinarischen Genüsse. Neben den Prüfungen wurden Showbilder geboten wie Voltigieren, eine Präsentation der Celler Hengste und das Fohlen-Championat. Springprüfungen bis zur Klasse S (schwer) mit mannshohen Hindernissen und Dressurprüfungen bis zur Klasse S Intermediaire mit besonders schwieriger Dressuraufgabe auf internationaler Ebene, deren Regeln auch bei der

Olympiade gelten, erfordern das Höchstmaß reiterlicher Kunst. Das PZ Lüneburg stellte insgesamt sechs Preise zur Verfügung, u. a. den Ehrenpreis der »39. Springprüfung Klasse S/A mit Stechen« und präsentierte in diesem Rahmen seine Modellpalette.

Besonders der Cayenne fand, wegen seiner hohen Zugkraft, bei den Reitern ganz besonders großes Interesse. ▼

